



Pág. I



Durante este mes hemos estado reedificando los muros de la familia. porque queremos que ésta esté protegida de los ataques de Satanás que proliferan e n actualidad; pero también queremos que las familias cristianas se levanten como ejemplo, como testimonio y como luz en medio de las tinieblas y resplandezcan como luminares en el mundo. Filipenses 2:15. "Para que seáis irreprensibles y sencillos, hijos de Dios sin mancha en medio de una

generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminares en el mundo.

Hasta ahora hemos dejado que el enemigo haga de la suyas y hemos permitido que l a obra d e reconstrucción de los muros de protección de las familias muchas veces se detenga, haciendo caso a sus burlas y desprecios, sus chismes y calumnias y nos hemos desanimado y el temor ha paralizado el trabajo; pero ha llegado el momento de levantarnos y tomar la palabra profética que es "un mes de restauración de familias" y comenzar a pelear por los nuestros.

Nehemías sabía bien, que e l trabajo de reconstrucción de las murallas de Jerusalén, no podría hacerlo solo y mucho menos conseguir que el pueblo trabajara bajo tanta oposición del enemigo, por eso animó al pueblo a creer que el Dios grande y temible les defendería. Nehemías 4:14. "Después miré, y me levanté y dije a los nobles y a los oficiales, y

al resto del pueblo: vuestras casas."

Nehemías, en este capítulo 4, hizo varias cosas importantes que se convierten para nosotros en elementos vitales a poner en práctica a la hora Oye, oh Dios nuestro, que con ellos. de Edificar las familias.

La primera cosa que 1. hace Nehemías es ORAR.

(Vs. 4, 5). "Oye, oh Dios nuestro, que somos objeto de su menosprecio, y vuelve el baldón de ellos sobre su cabeza, y entrégalos por despojo en la tierra de su cautiverio. No cubras su iniquidad, ni su pecado sea borrado delante de ti, porque se airaron contra los que edificaban".

Oye, oh Dios nuestro. La respuesta de Nehemías fue un gran ejemplo. No debatió, no formó un

TEMÁIS delante de ellos; con ambos enemigos para pelear la batalla. Dios ACORDAOS DEL SEÑOR, directamente. En vez de le dio una tarea que hacer, grande y temible, y eso, lo llevó a Dios en y él no sería distraído de PELEAD por vuestros oración. Para Nehemías, la ella. Si estamos enojados hermanos, por vuestros oración era el primer con alguien o tenemos un hijos y por vuestras hijas, recurso, no la última enemigo real, podemos por vuestras mujeres y por opción. Cuando vienen acometer contra ellos en tiempos de oposición, Dios oración. Nunca en el quiere que confiemos en él sentido de pedir mal sobre - y la manera más pura de ellos, pero sí en expresar nuestra entregarlos a un Dios justo confianza en Dios es a y bueno, porque él sabe través de la oración.

> Nehemías necesitaba que causa de Dios, no la suya. Dios mostrara y también 2. (V. 6) El resultado necesitaba sentir la presencia y el cuidado de Dios.

Y vuelve el baldón de ellos con más y más fuerza. sobre su cabeza... entrégalos por despojo. . . No cubras su iniquidad: Nehemías entonces le pidió a Dios que peleara contra sus enemigos por

NO comité, ni siquiera lidió ellos. Dependió de Dios exactamente qué hacer

somos objeto de su Porque se airaron contra menosprecio. En su los que edificaban. oración, Nehemías le pidió Finalmente, la oración de primero a Dios por su Nehemías le dio a Dios una atención y su misericordia. razón para mostrar Dios sí se interesaba por misericordia e ir contra Nehemías y la obra de sus enemigos. Nehemías reconstrucción, pero reconoció que esta era la

> después del ataque y la defensa de Nehemías en oración: la obra continúa

> "Edificamos, pues, el muro, y toda la muralla fue terminada hasta la mitad de su altura, porque el pueblo tuvo ánimo para trabajar".

Edificamos, pues, el muro. en los enemigos. La para entrar, si se les daba hacernos mismos, o desanimados.

"Los críticos desmoralizan. Los líderes animan. Cuando los críticos hablaron, los trabajadores escucharon y fueron desmoralizados. Pero cuando el líder capaz se levantó y dijo, 'Veámoslo desde la perspectiva de Dios, enfóquense en la obra,' los miembros de la tripulación estuvieron de vuelta en ella." (Swindoll).

Porque el pueblo tuvo

Dios contestó la oración oración fue contestada en la oportunidad. dándole a todos ánimo el pueblo de Dios para trabajar. El ánimo realizando el trabajo. La para trabajar es un regalo oración de Nehemías le de Dios, y ningún trabajo pidió a Dios que se importante será logrado encargara de sus nunca hasta que el pueblo e n e m i g o s, y D i o s se una con ánimo para respondió encargándose trabajar. Esto es de su pueblo. A menudo exactamente lo que nos perdemos la respuesta Satanás quiere destruir de Dios a nuestras con sus ataques: el ánimo oraciones, porque le para trabajar. Quiere pedimos que obre en la sentir vida de otros con los que derrotados, o pasivos, o tenemos conflicto - v Él centrados en nosotros responde moviéndose en 4. (V. 9) "Entonces oramos nuestras vidas, pero nos a nuestro Dios, y por causa resistimos movimientos. Es como si Él contra ellos de día y de intentara darnos ánimo noche". El ataque para trabajaren una defendido con oración y situación, pero lo vigilancia. resistiéramos.

Toda la muralla fue Dios. Nada los haría terminada hasta la mitad detenerse dependiendo de de su altura. La obra Dios a través de la oración. estaba terminada hasta la Pudieron haberse rendido. mitad. Era un tiempo crevendo que el continuo emocionante pero ataque era un fracaso de peligroso; se había hecho parte de Dios al no ánimo para trabajar. La mucho, pero aún faltaba responder a la oración respuesta inmediata a la mucho más. La fatiga y el antes - pero ellos

3. (V.7-8) En estos versículos encontramos el ataque frontal que efectuaron los enemigos contra el pueblo, los cuales mencionamos en la lección anterior; pero quiero sólo llamar la atención sobre la manera cómo se defendió Nehemías de éste nuevo ataque.

a sus de ellos pusimos guarda

Entonces oramos a nuestro oración no hizo diferencia desanimo estaban listos confiaban en Dios más que

embargo Él permitió que guarda!." continuara porque se agradaba de que su pueblo se acercara más a él con una confianza aún más profunda que antes. Dios hizo su obra perfecta en edificar los muros y a su pueblo.

Pusimos guarda. Ellos también sabían que la oración no significaba que no debían de hacer nada. Ellos usaron el sentido común para hacer lo que deberían hacer, protegerse contra el ataque, usando siervos de Dios dispuestos a ser el muro hasta que el muro fuera construido. No es difícil imaginar a algún súper-espiritual entre ellos diciendo, "Mira Nehemías, no necesitamos poner guardas, hemos orado, y Dios nos protegerá."

Nehemías probablemente le hubiera respondido, "Sí,

continuara el ataque, a hará mientras nos poderoso. pesar de que pudo haberlo encuentre cumpliendo e l i m i n a d o nuestra responsabilidad instantáneamente. Sin delante de Él, ¡pongan la

> particular, no es suficiente obstáculo." - Necesitamos con orar. poner una guarda también - Da atención especial y toma responsabilidad de esa área de tu familia hasta que estén caminando en una victoria consistente. Nuestras oraciones no sustituyen nuestras acciones; hacen nuestras acciones efectivas para la obra de Dios. Como dice el famoso mazo dando".

De día y de noche. Esto muestra que Nehemías estaba decidido. No iba a dejar que la seguridad de

eso. Dios permitió que Dios nos protegerá, y lo Esto envió un mensaje

Envió un mensaje al pueblo de Dios diciendo, "Estamos comprometidos. Esto tendrá éxito, porque Cuando vemos un área de Dios está con nosotros, y nuestra familia que nos dará lo necesario para necesita atención triunfar sobre cada

> Envió un mensaje a los enemigos diciendo, "No tendrán éxito. La obra de Dios continúa y no será detenida. Haremos los sacrificios que sean necesarios para verla concluida - días agotadores, noches sin descanso, no importa."

dicho: "Orando pero con el Envió un mensaje a Dios: "Confiamos en ti, y nuestra fe es una fe que vive - una fe de acciones, no solo palabras. Te amamos v confiamos en ti Jehová."

la luz del día ni que la El mensaje para cada uno somnolencia de la noche de nosotros debe ser el los detuviera de trabajar, mismo de Nehemías, saber

que si oramos a Dios por nuestras familias, por mas difícil que sea la situación que estén viviendo; Dios nos dará la victoria y podremos repetir lo que dijo Nehemías.

Nehemías 2:20 "EL DIOS DE LOS CIELOS, ÉL NOS PROSPERARÁ Y NOSOTROS SUS SIERVOS, NOS LEVANTAREMOS Y EDIFICAREMOS"



encontrar las piedras. La Los escombros también que vienen no podrán barro, o polvo."

¿Qué sentido tienen los escombros para nosotros? A mi entender, Dios con ánimo.

Si comenzamos a mirar, por ejemplo, a la cantidad de gente que vuelve atrás, los de carácter enfermizo y débil, los que traicionan y los a u e desagradecidos, seguramente vamos a ser desanimados.

definición de escombros es son los sueños e ilusiones "conjunto de desechos de que tuvimos pero que no una obra, de un edificio se realizaron. Es el derribado, lodo, tierra, desánimo que resulta cuando lo que se esperaba no acontece. La esperanza que demora enferma el alma.

los escombros del antiguo La vida conlleva muro, representan las desilusiones. No podemos desilusiones y todo lo que proteger nuestras almas dificulta hacer la obra de con presunciones y pretensiones. **Tenemos** que agarrarnos a lo que tenemos por cierto, el amor de Dios, Su Palabra y la seguridad de la salvación. Cristo en nosotros la esperanza de gloria.

> s o n Obedeciendo las palabras práctica, será semejante a sobre algo sólido, y las edificó su casa sobre la inundaciones y vientos roca."

destruir nuestra fe.

Sólo podremos edificar con piedras. Hay piedras de las promesas de Dios hechas reales por el Espíritu Santo. Lo que sabemos con certeza, son las piedras con las cuales podemos edificar nuestras vidas.

Cada verdad que hemos creído v puesto por obra en nuestra vida, es asentar UNA PIEDRA EN EL MURO que nos defiende del engaño de Satanás y nos establece en la fe. Mateo 7:24 "Por tanto, cualquiera que oye estas palabras mías y las pone en de Cristo, edifiquemos un hombre sabio que

